

町が全国大会・東北大会出場者（全国高校総体・中体連・スポーツ少年団）を激励



インターハイに出場した選手の皆さん



インターハイ

8月8日から島根県において開催された、全国高校総合体育大会（インターハイ）の出場者6名に対し、町長より激励の言葉と激励金を贈りました。



小野男子バレーボールスポ少の皆さん



スポーツ少年団

ペプシカップ第24回全日本バレーボール小学生大会福島県大会において、3年ぶりの優勝をはたした小野男子バレーボールスポーツ少年団（塩田正雄監督）が、8月7日から10日まで東京体育館など都内7会場で開かれる全国大会の出場報告のため、町長室を訪れました。席上、塩田監督より抱負が述べられ、町長より激励の言葉と激励金を贈りました。



中体連

この夏の中学校体育大会で優秀な成績を修め、上位大会に出場した小野中学校男子バレーボール部・女子バレーボール部・柔道団体男子・同個人男子・同個人女子・陸上競技個人女子・卓球個人男子の活躍に対し、町より激励金を贈りました。

席上町長は、各選手のがんばりで好成績を残し、大きな誇りを感じており、今後も大きな舞台で人生の糧となるよう精一杯活躍してほしいと激励しました。



小野中学校生への激励のもよう

平成16年度

町民・親子水泳教室

8月2日から6日までの5日間、海洋センタープールにおいて、町民・親子水泳教室を実施しました。

教室には、24名が参加し、親子の部、町民の部に分け、指導者より水泳の基本について指導を受けました。

最終日には、成果発表を行い、5日間学んだ成果を精一杯発揮しました。

なお、海洋センタープールは9月30日まで利用できますので、これからも体力づくり等に利用してください。

